

Nos avis de décès



FERRON, Denis

1944 - 2015

Ste-Sophie-d'Halifax

19 septembre 2015

À l'Hôtel-Dieu d'Arthabaska, le samedi 19 septembre 2015, est décédé à l'âge de 71 ans, M. Denis Ferron, fils de feu Euclide Ferron et de feu Antoinette Dubois. Il était domicilié à Sainte-Sophie-d'Halifax.

Il laisse dans le deuil sa soeur Denise (Gaston Tremblay) et son frère Jean-Guy (feu Céline Laflamme). Il était aussi le frère de feu Georgette (feu Rosaire Gosselin).

Un merci particulier à son cousin et son épouse : François et Nicole Ferron pour leur dévouement envers Denis.

Il laisse aussi dans le deuil ses neveux et nièces ainsi qu'autres parents et amis.

La famille recevra les condoléances le mercredi 23 septembre, de 19 h à 22 h ainsi que le jeudi, jour des funérailles, à compter de 9 h, au Salon funéraire François Marie Rousseau, 1938, avenue St-Louis à Plessisville.

Les funérailles seront célébrées le jeudi 24 septembre 2015, à 11 h, en l'église St-Calixte de Plessisville.

La famille tient à remercier tout le personnel des soins palliatifs de l'Hôtel-Dieu d'Arthabaska pour les bons soins prodigués, spécialement le Dr Karine Fortier et l'aumônier Normand Tardif.

Vos marques de sympathie peuvent se traduire par un don à la Fondation de l'Hôtel-Dieu d'Arthabaska. Les formulaires seront disponibles sur place ou sur notre site internet.